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Cfmara Municipal de Jaguariana
SECRETA]UA
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AUTUACAO

)s..:...dias do m6s de 20 , nesta cidade de JaguariOna
iSecretaria da Cgmara Municipal, autuo o processo arima referido coma adiante se v6
) que para constar, faso este terms.



Cfmara MunhiDalade Jaguarianalg#$1⑤
Comiss6es Permanentes de

Constituigao, Justiga e Redagao;
Obras, Planejamento, Servigos POblicos

Atividades Privadas e Transported ;
Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo;

Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

JaguariOna, 25 de margo de 2022

Ao Senhor
Vereador Afonso Lopes da Silva
Presidente da Cimara Municipa
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos dessa Presid6ncia. a convocagao de .4zfdi /zola Pz26/ica, se
possivel na data de 07 de agri/ de 2022 (gzzflz/a:#e£ra0, &s /8;z00. nesta Casa de Leis, para
tratar a respeito da area do Cemitfrio MuKicipa!, especi4icameKte sabre a capacidade atual
daquele Cemit6rio. bem coma, quaid provid&ttcias que estdo sends tomadas a curio, mddio
e !argo puzo para sotucionar os problemas.

Atenciosamente

Verdador WILIAN BARBOSA DO MORRINHO .
Presidente CCJ /(

Vereador RO
Via

(.,, a ' 'r««.K--
GO REIS DE SOUZA

d

Verea

Verp5&8}:5t)SE MUNIZ
Presidente COPgPIAPT e Vice Presidente CSECASLT

Vereador WANP€
Vice Presidente QO

=ODORO FILHO
e Secret6rio CMAUOPS



@.Estado de S8o Paulo 'W
Cfmara Municil)a] dc Jaguari6na

LTON MARCOS PROENCIO
aria COPSPAPT

Vereador WAJh#R k UZiDE CAMARGO
CSECASLT/

) TOLEDO LIMA JUNIOR
CSECASLT

Vereador ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente CMAUOPS

:S DE MENEZESVereador SILVA(5
Vice Presidents CMAUOPS

i 'F ' OLO

fFI.*:".d@d



⑤ C5,mara Municipal de Jaguari0.na
Estado de Sgo Paulo

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos Pablicos,
Atividades Privadas e Transportes;

aOde, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo;
Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

C O N VITO

A Cfmara Municipal de Jaguariana, atrav6s das Comiss6es
Permanentes de Constituigao, Justiga e Redag5o; Obras, Planejamento, Servigos
Pablicos, Atividades Privadas e Transported; Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para participar de AIIDIEN(;!4:
e!!BL!!£4: a ser realizada no dia 07 de abril de 2022(quinta-keira), is 18h00,
nesta Casa de Leis, para tratar a respeito da Area do Cemit6rio Municipal,
especiHlcamente sabre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem coma, quaid
provid6ncias que estio sendo tomadas a curto, m6dio e lingo puzo para
solucionar os problemas.

Cfmara Municipalde Jaguariana, margo de 2022

/''P '\ )£«.. ..,.2o ------
Vereador v\lt4:;IAN'BARBOSA DO MORRINHO

Presidente CCJ

UUNidp10 DE aCUXRiOUX

Presidente CO CSECASLT

RECE8EMOS

S...:i.,.... CU.a

Vereador WAL
President./'



Cfmara Municipal dQ JaauariQllB
Estado de Sgo Paulo

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos POblicos,
Atividades Privadas e Transportes;

Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo
Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamentg do Solo

C O N BITE

A Cfmara Municipal de Jaguariana, atrav6s das Comiss6es
Permanentes de Constituig5o, Justiga e Redag5o; Obras, Planejamento, Servigos
Ptiblicos, Atividades Privadas e Transported; Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para participar de :AIJ!)!ENCl4:
I'UBL CA a ser realizada no dia 07 de abril de 2022 (quinta-keira), is 18h00,
nesta Casa de Leis, para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal,
especiHicamente sobre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem homo, quads
providancias que est5o sends tomadas a curio, m6dio e tango puzo para
solucionar os problemas.

Cimara Municipal de Jaguariana, margo de 2022

.''"\A )L«...)0 '----
Vereador VVt4:;IAN'BARBOSA DO MORRINHO

Presidente CCJ

Presidente CO
NIZ

dente CSECASLT

.MOS
Ve reader WALT/

President
IDE CAMARGO

.T



ⓔ ③.::
Comiss6es Permanentes de

Constituigao, Justiga e Redagao;
Obras, Planejamento, Servigos Pablicos,

Atividades Privadas e Transportes;
Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo

Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

C O N BITE

A Cfmara Municipal de Jaguariana, atrav6s das Comiss6es
Pemlanentes de Constituigao, Justiga e Redagao; Obras, Planqamento, Servigos
PQblicos, Atividades Privadas e Transported; SaQde, Educagao, Cultura,
Assist&ncia Social, Lazer e Turismo; Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parce[amento do So[o, convida Vossa Senhoria para participar de :41J])!EN]];!:A
PUBLICA a ser realizada no dia 07 de abril de 2022(quinta-keira), &s 18h00,
nesta Casa de Leis, para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal,
especificamente sobre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem coma, quaid
provid6ncias que estio sendo tomadas a curto, m6dio e longs puzo para
solucionar os problemas.

Cfmara Municipalde Jaguariana, margo de 2022

/'l,,''\ )£«.. Jo '----
Vereador vVt4::IAN'BARBOSA DO MORRINHO

Presidente CCJ

Presidente COP
NIZ
ente ./'')'

Ve reador WAL
Presidents'CS,

DE CAMARGO
.T



③ Cfmara Municipal de Jaguarjdlu:
Estado de Sgo Paulo

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos POblicos,
Atividades Privadas e Transportes;

aide, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo;
Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

S

C O N RITE

A Cfmara Municipal de Jaguariana, atrav6s das Comiss6es
Pemlanentes de Constituigao, Justiga e Redagao; Obras, Planejamento, Servigos
Pablicos, Atividades Privadas e Transportes; Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para participar de 41JDIElg11114:
eUB!!!1]4: a ser realizada no dia 07 de abril de 2022(quinta-keira), is 18h00,
fiesta Casa de Leis, para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal,
especificamente sabre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem coma, quaid
provid&ncias que est5o sendo tomadas a curio, m6dio e !onto puzo para
solucionar os problemas.

C&mara Municipalde Jaguariana, margo de 2022

t.,/ \. ,..,/ u
Vereador MN BARBOSA DO MORRINHO

Presidente CCJ

Presidente COPS
UNIZ
dente CSECASLT

.g44-'oU.::-

. ---+----'+

Vereador WALT
President

DE CAMARGO
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ⓔ Cfmara Municioalde Jaeuari6na
Estado de S5o Paulo

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos POblicos,
Atividades Privadas e Transportes;

aide, Educagao, Culture, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo;
Meta Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

S

C O N BITE

A Cfmara Municipal de Jaguari6na, atrav6s das Comiss6es
Pemianentes de Constituigao, Justiga e Redagao; Obras, Planqamento, Servigos
Pablicos, Atividades Privadas e Transported; Saade, Educagao, Culture,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para participar de A]J]21ENflA:
!:LIB!:!fA a ser realizada no dia 07 de abril de 2022 (quinta-keira), is 18h00,
nesta Casa de Leis, para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal,
especificamente sabre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem como, quaid
provid6ncias que est5o sendo tomadas a curto, m6dio e lingo puzo para
solucionar os problemas

Cfmara Municipalde Jaguariana, margo de 2022

Vereador vMN BARBOSA DO MORRINHO
Presidente CCJ

Presidente COPS CSECASLT

CL$EmOS
Vereador WALT

President
DE CAMARGO
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ⓖ⑧ Cfmara Municioalde Jaguari-Qn8
Estado de Sio Paulo

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justiga e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos Pablicos,
Atividades Privadas e Transportesl

bade. Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo;
Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do Solo

S

C O N VITO

A Cfmara Municipal de Jaguariina, atrav6s das Comiss6es
Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao; Obras, Planejamento, Servigos
Ptlblicos, Atividades Privadas e Transported; Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo; Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para participar de 41Jl21EN£!4:
EIIBldfA a ser realizada no dia 07 de abril de 2022(quinta-keira), is 18h00,
nests Casa de Leis, para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal,
especificamente sabre a capacidade atual daquele Cemit6rio, bem homo, quaid
provid6ncias que estio sends tomadas a curio, m6dio e longo puzo para
solucionar os problemas.

Cfmara Municipal de Jaguariana, margo de 2022

Vereador vMN BARBOSA DO MORRINHO
Presidente CCJ

Presidente COPS
NIZ

lente CSECASLT

Vereador WALTZ
President

DE CAMARGO



IMPRENSA OFICIAL - MUNICIPIO DE JAGUARIONA⑤ Segundo-keira, 28 de margo de 2022
Ano viiljedisia nQ 904 IPigina 5 de sCt)fi

PODER LEGISLATIVE

Comiss6es Permanentes de
Constituigao, Justita e Redagao;

Obras, Planejamento, Servigos P6blicos,
Atividades Privadas e Transported;

Satlde, Educa<lio, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e
Turismo;

Meio Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do
Solo

A Cimara Municipal de Jaguariana. atrav6s das
Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao;
Obras. Planejamento. Servigos POblicos. Atividades Privadas
e Transported; SaOde, Educagao. Cultura. Assist6ncia
Social, Lazer e Turismo; Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e
Parcelamento do Solo. convida Vossa Senhoria para
participar de AUDJENCIA PUBLICA a ser realizada no dia 07
de abrilde 2022 (quinta-feira), is 18h00, nesta Casa de
Leis. para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal.
especificamente sobre a capacidade atual daquele
Cemit6rio. bem coma, quais provid6ncias que estio sendo
tomadas a curto. m6dio e longs puzo para solucionar os
problemas

Cimara Municipalde JaguariOna, margo de 2022
Vereador WILIAN BARBOSA DO MORRINHO

Presidente CCJ
Vereador JOSE MUNIZ

Presidente COPSPAPT e Vice Presidente CSECASLT
Vereador WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO

Presidente CSECASLT
Vereador ROMILSON NASCIMENTO SILVA

Presidente CMAUOPS

Municipio de laquarf Ona - SP IConfom18 Lei Municioalne 2.567. de 08 dl



04/04/2022 09:42 E-mail de Cimara Municipal de Jaguariana Audiencia POblica

⑧⑥ C6mara
Jaguariana Creusa Gomes <creusagomes@camarajaguariuna

Audiencia Publica
I mensagem

Secretaria de Obras e Servigos <obras@jaguariuna.sp.gov.br>
Para: creusagomes@camarajaguariuna.sp.gov.for

4 de abrilde2022 08:27

Prezada Creusa, bom dial

Venho por meio deste agradecer o convite para participar de audiencia publica nesta quinta-feira 07/04/2022.

Por6m, para que possa participar. solicito por gentileza, a possibilidade de reagendar a data, visto que neste dia
nio poderei comparecer.

Quero muito participar, levar as informaQ6es pertinentes, entretanto, aguardo uma nova data

No aguardo. AgradeQO a atengao dispensada.

Att

Fernanda Santana

Departamento administrativo

Secretaria de Obras e Servigos

Prefeitura do Municipio de Jaguariana

Tel.:(19) 3837-4499/ 3867-0826

h ups://ma il.google.co m/ma il/u/O/? ik=ed50e3d45b&view=pt&sea rch=all&permthid=th read-f% 3A1729176932126472313&sim pl=msq-f% 3A1729176 . 1/1



05/04/2022 08:55 E-mailde Cimara Municipalde JaguariOna Audiencia Publica

Creusa

Audiencia Publica

Secretaria de Obras e Servigos <obras@jaguariuna.sp.gov.bp
Para: Creusa Gomes <creusagomes@camarajaguariuna.sp.gov.br>

4 de abrilde 2022 17:48

Boa tarde

Obrigada pele retorno

Confirmo presenga

Att

[Texto das mensagens anteriores ocu]to]

[Texto das mensagens anteriores ocu]to]

https://ma il.google. co m/ma il/u/0/?ik=ed50e3d45b&view=pt&search =all&permmsgid=msg-eZo 3A1729212238595046955&sim pl=msg-n%a 3A17292 1 1/1



IMPRENSA OFICIAL - MUNICIPIO DE JAGUARIONA⑤ Segundo-fbira, 04 de abrilde 2022 Edi(io n9 909 IPig

'o/2,

®PODER LEGISLATIVE

Comiss6es Permanentes de
Constituigio, Justiga e Redagio;

Obras, Planejamento, Servigos P6blicos,
Atividades Privadas e Transportes;

Sa6de, Educatao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e
Turismo;

Meir Ambiente, Uso, Ocupagao e Parcelamento do
Solo

C O N VIT E

A Cimara Municipal de Jaguariana. atrav6s das
Comiss6es Permanentes de Constituigao. Justiga e Redagao;
Obras, Planejamento, Servigos POblicos. Atividades Privadas
e Transportes; SaOde. Educagao. Cultura. Assist6ncia
Social. Lazer e Turismo; Meio Ambiente. Uso. Ocupagao e
Parcelamento do Solo, convida Vossa Senhoria para

ser realizada no dia 07
de abrilde 2022 (quinta-feira). is 18h00. nesta Casa de
Leis. para tratar a respeito da area do Cemit6rio Municipal
especificamente sobre a capacidade atual daquele
Cemit6rio, bem coma, quaid provid6ncias que estio sends
tomadas a curto, m6dio e tango puzo para solucionar os
problemas

Cimara Municipalde Jaguari6na, margo de 2022
Vereador WILIAN BARBOSA DO MORRINHO

Presidente Cq
VereadorJOSE MUNIZ

Presidente COPSPAPT e Vice Presidente CSECASLT
Vereador WALTER LUIS TOZZIDE CAMARGO

Presidente CSECASLT
Vereador ROMILSON NASCIMENTO SILVA

Presidente CMAUOPS

DarticIDar de AI

SP IConforme Lei Municinalne ?.5fi7 dp nR rlP ianairn d



LISTA DE PRESENCA.DA.AUDI£NCIA PUBLICA PARA TRATAR A RESPEITO DA AREA DO
APACIDADE ATUAL DELE..BEM

ONGO
PRAZO PARA SOLUCIONAR OS PROBLEMAS. REALIZADA EM DIA 07 DE ABRIL DE 2022. AS

:.\\:. {.LUo    
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⑤Cfmara Municipal de Jaguari6n4 ''
Estado de Sio Paulo

ATUAL DELE. BEM COMO. QUAIS PROVID£NCIAS QUE CSTAO SENDO TOMADAS A CURTO,
M£DIO E LINGO PRAZO PARA SOLUCIONAR OS PROBLEMAS. REALIZADA EM DIA 07 DE
ABRIL DE 2022. AS 18HOO. NA SALA DE SESS6ES DA CAMARA MUNICIPAL.

NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA

      
     
     
     
     
     
     
     
     
   
     
     
     
   
   
     
     
     
     
     
     
     



⑤ Cfmara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

Ata da Audi&ncia Publica, realizada em 07 de abril de 2022, na Sala das
Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no
Edificio Municipal Dr. Sebastigo Paes de Almeida, nesta cidade para tratar de
assuntos a respeito da area do Cemit6rio Municipal, especificamente sobre a
capacidade atua] daquele Cemit6rio, bem colno, quads provid6ncias que
estavam sendo tomadas a curto, m6dio e lingo puzo para solucionar os
problemas. Estavam presentes os Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio, Jose Muniz,
Rodrigo Reid de Souza, Silvio Luiz Telles de Menezes, Wanderley Teodoro
Filho e Wilian Barbosa do Morrinho; bem homo o Sr. R6mulo Augusto Arsufi
Vigatto Secretfrio de Planqamento Urbane, Sra. Femanda Ang61ica Santana
-- Secretfria de Obras e Servigos, Sra. Anne Granghelli Cat5o Diretora da
Secretaria de Meir Ambiente e Nilson dos Santos Gerente Administrative da
Empress Bom Pastor. O Sr. Wilian Barbosa do Morrinho Presidente da
Comissio de Constituigao, Justiga e Redagao abriu aquela Audi6ncia Publica
dizendo que, a pedido do Wanderley Teodoro Filho que era Vice Presidents da
Comissgo Permanente de Meir Ambience, Uso, Ocupagao e Parcelamento do
Solo Obras, Planejamento, Servigos Pablicos, Atividades Privadas e
Transportes informou que aquela Audi6ncia Publica fora previamente agendada
para discutirem sabre a area do Cemit6rio Municipal, especificamente sobre a
capacidade atual daquele Cemit6rio, pois tinha uma estimativa de pouco tempo
de capacidade para a Cidade, diante do avango e o crescimento, entao, des
queriam saber coma estava aquela situagao em relagao aquino, se tinha album
estudo efetivo da Prefeitura, se teria alguma possibilidade de estar abrindo para
a iniciativa privada, tamb6m, com relagao a exploragao daquele setor; naquele
memento o Sr. Wilian Barbosa do Morrinho passou a palavra ao Sr. Wanderley
Teodoro Filho para que explicasse a questao; com a palavra o Sr. Wanderley
Teodoro Filho que cumprimento a todos agradecendo pda presenga e disse que,
a questao do Cemit6rio, ha tr6s anon quando ele estava na Secretaria de Obras
6oi feito todd um trabalho que ele e algumas pessoas estavam acompanhando, o
Carlos, o Piva, o Lucas, o Alexandre do Obras, naquela 6poca; naquele
moments o Secretgrio R6mulo perguntou se ele estava na reuniio na 6poca em
que o Nilson havia participado e ele disse que sim, que estava, e que na 6poca o
Nilson havia dado uma estimativa para des de cinco ands para a area que
tinham, Area fisica do Cemit6rio que tinham, no hoje; e, veriHnando
fisicamente, via que tinha dots ands, entio o Nilson tinha matado na mosca
quando falou ha cinco ands atrfs e ele via que, no momento, a area que existia
nio suportava maid doin anon com o padrao construtivo que usava, no hoje;
entao, em dais ands ngo se preparava outra area, nio licenciava documento de

l



Cfmara Municlpalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo®

outra area; entio ele gostaria de saber se jf tinha alguma coisa caminhando e
em que p6 estava aquino; com a palavra a Sra. Femanda Ang61ica Santana
Secretfria de Obras que desejou boa noite a todos, dizendo que, el-n relagao ao
espago ja tinham pensado em diversas formas, ja pensaram na vertical,
pensaram em manter, pensaram em questao de outras areas e que haviam
protocolado, na verdade, desde dots mil e dezessete, a questao da area e que ja
viam solicitando ao SEPLAN, Gaepp e CIGS f alaram para procurar uma area, ou
para o lada do Guedes ou Tanquinho, onde tivessem a intengao; falou ainda
que, depois que saiu a questao da legislagao em relag5o as PPPs, e foi um dos
assuntos que ela havia discutido na comiss5o sobre a iluminagao, havia uma
empresa que manifestou interesse e que ela at6 fez um levantamento e que
procurou alguns dados para trazer a des; voltando a falar do cemit6rio disse
que uma dificuldade que des tinham e que ida ser bem sincera, era a
importante conquista, nio era em relagao a situagao que foi feita mas, depois
que foi feita a possibilidade do parcelamento at6 trinta e sein vezes, de caixas, o
neg6cio fez "bum", foi muito rfpido; entao, ela trouxe alguns dados dizendo
que tinham uma media pois sempre trabalhavam com o cemit6rio de trinta
sepultamentos m&s, num m6s era trinta e dois, no outro vinte e tito, sempre
aquela coisa e aquilo era de tempos e o Wanderley labia daquilo e, fazendo um
balango dos tr6s Oltimos anos pegando de margo de dois mile dezenove a
margo de dais mile vinte e doin, ela disse que estava pegando aleat6rio s6 para
poder cobrir o pico maier que foia pandemia; em dais mil e dezenove, de
margo a dezembro tiveram duzentos e quarenta e tr6s, entio considerando os
tr6s primeiros m6s naquela mesma casa, ida para quake trezentos, uma media
de vinte e quatro sepultamento m6s; em dois mile vinte, tiveram um total de
trezentos e trinta e quatro, uma media de vince e oito que ainda estava tranquilo;
em dois mil e vinte e um, com o pico da pandemia, quatrocentos e setenta e
nave sepultamento, ou sqa, quarenta por m6s; entgo la, ja havia aumentado
consideravelmente e que, no initio do ano ja voltaram para os trinta 6bitos m6s,
na media de trinta e um; entio se somasse, fora a pandemia, o nonnal de doin
mil e dezenove e dais mil e vinte e dois, ida encontrar uma in6dia de vinte e
fete vfrgula cinco sepultamentos m6s; ela disse que, se pensassem num pier
cen6rio coma se continuasse na pandemia e tivesse o mesjno quadra que
tiveram de dais mil e dezenove a doin mil e vinte e doin e, fazendo aquela
prolegao para dais mil e vinte e dots a dois mil e vinte e cinco, teriam mil cento
e quarenta e oito sepultamentos; num cenfrio sem pandemia, se fosse tudo
normal era na casa dos mil; a Secretfria disse que havia recebido, no ano
passado, uma empresa que entrou em contato, foia anica, por6m, nio trouxe
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fosse administrado por uma terceira e que havia uma grande diHiculdade na
questao e que a pandemia pegou todos de surpresa, todd mundo mas, que uma
coisa ela achava importante que JaguariOna, apesar daquela dificuldade, o
cenfrio que viram na TV eram de pessoas sendo sepultadas ou mesmo jogadas
para nio dizer, ejn valas; abriam com maquinas e jogavam e que em nosso
Municipio, ainda que apertado n5o deixaram de trabalhar, intensificaram a
confecgao de caixas e com toda a dificuldade que tiveram com funcionfrios
pegando COVID, afastados, nio deixaram a peteca fair; entao, gragas a muito
trabalho e com toda a questao da possibilidade, independents do parcelamento
de ter maid unidades e atender toda aquela demanda que viram que,
praticamente, quake dobrou o nOmero ano passado, as pessoas foram sepultadas
de forma diana e nio tiveram aquele cenfrio t5o triste igual vimm na TV;
entao, ela achava muito importante para des e que valia salientar; a Secretfria
disse ainda que entendia aquela preocupagao quando houve aquela conversa
que falava de cinco ands mas, des ainda tinham um tempo, n5o dizendo que
tinha um tempo tranquilo, ela se preocupava muito, principalmente por conta
do licenciamento porque labia da morosidade que era para acontecer aquelas
coisas mas, que ja estavam se movendo; uma coisa seria vicar na in6rcia e nio
tamar nenhuma atitude, ent5o des sabiam das provid6ncias a serum tomadas e
que estava encaminhando em relagao aquilo; naquele memento, havendo
tnanifestagao (som nio audivel) a Secretfria disse que, com a confecgao da
sepultura em 16culos, teriam mats uns quatro anos; fazendo a questao das
sepulturas em rufnas ou estado de abandono e ainda trabalhando daquela forma,
des teriam ainda maid outras opg6es; entgo era melhor trabalhar do que tinha
ainda dos quatro ands para ngo contar muito da questao da retomada em relagao
as sepulturas em minas ou estado de abandono ainda que aquilo fosse legal,
coneto, tinham toda a norma pertinente para fazer; com a palavra o Sr.
Wanderley Teodoro Filho dizendo a Secretfria que estava perfeito e que s6
tinha uma dQvida com relagao aquela mudanga, se da pr6xima quadra em dianne
jf teriam aquela mudanga; a Secretiria disse que sim; da{ ele perguntou se tinha
algum passe legalpara aquilo ou poderia simplesmente mudar; dai ela disse do
que des estavam olhando, disse ao Wanderley, nio havia, ela nio encontrou
assim, descrito a forma da confecg5o das sepulturas, mesmo porque das ja
viam de outros padr6es e da parte de baixo do cemit6rio ja vinha alterando e ela
achava que seria tranquilo se precisasse passar por qualquer alteragao naquele
sentido, diante da necessidade e achava que aquela Casa entendia a
necessidade; o que estariam fazendo era confeccionando a primeirajustamente,
para ver a questao dos custos, entao, possivelmente, haveria alteragao nos
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custom e ela acreditava que, inclusive, com redugao porque serra uma Onica
caixa; disse ainda se des observarem da forma coma era, no hoje, ela falou que
o contraste social existia at6 no cemit6rio porque se viam sepulturas com
revestimentos mats belos e outras mats simples, enfim, at6 mesmo sem
revestimento; entio ela achava que conseguiria fazer todd o acabamento e se
ales observassem na imagem, tinha um bobo de rosa mas, a ideia era colocar
uma bragadeira para que pudesse faber um vasinho e um lixinho para colocar a
veda, porque dai serra individual; o Vereador Wanderley disse que, se dentro do
gusto conseguisse fazer aquele acabamento porque seria s6 a fachada, um metro
e pouch o quadrado de revestimento, se conseguisse fazer at6 padronizava o
acabamento e flcaria com ujn aspects bem melhor; a Secretfria disse que sim,
at6 para ngo ter maid aquino ela at6 pensou, para poder diferenciar porque, is
vezes, as pessoas tinham di$tculdade para identificar porque tinha um monte e
teria que ficar olhando nQmero por namero, entio deu um exemplo, cor sim, cor
nao, um tom azul clara ou branch, entre uma e outra para poder di6erenciar e
pensar se o acabamento seria com revestimento e coma syria; ent5o iriam
montar o primeiro e estudar bem aquela questao do acabamento para ver todd
aquele Gusto e depois alterar a questao do prego pablico, disse que nio fugia
muito do que era, no hoje, e nio ida alterar esteticamente, fazer tr6s, quatro
andares, ngo dava para fazer aquino e que nio podia fugir da situagao atual que
ja tinham apesar que tinham as capelas que as pessoas podiam fazer na 6poca;
naquele moments o Sr. Jose Muniz perguntou sobre a profundidade e ela disse
que, no hoje, era arima do solo, n5o tinha mais aterrado; dai ele disse que foi
num ve16rio em S8o Paulo e ele ficou at6 assustado Cram tr6s gavetas, daf a
Secretgria disse que em ltapira tamb6m era daquela fomla, era o Cemit6rio
Parque, na verdade, alguns trabalhavam daquela forma, ela achava que at6
poderia ser que um novo pudesse ser aprovado, era o que foi falado no inlaid; o
Cemit6rio, no hole, por estar muito pr6ximo ao rio, por isso que nio sepultava
maid abaixo da terra; pediu a palavra o Sr. Wanderley dizendo a Femanda que
mudando aquele modulo construtivo iriam ganhar f olego mas, mesmo assim ele
acreditava que em um ano, um ano e pouco estaria chegando na area
construtiva onde ficava a area de trabalho dos meninos; a Femanda disse que if,
na verdade, ja haviam trabalhado um projeto hf um ano e pouch para construir
uma nova casa para des porque a que estava la era muito antiga e que nio tinha
uma condigao ideal; e que era assam, associado aquino ja poderia it construindo
a casa ou ainda eazer aqueles container de vestiario, tudo separado de
armazenamento dos mat6rias porque precisavam de um espago de vestiario,
cozinha e o armazenamento do pimento que deixam la e ferramenlas; o
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Wanderley disse que, pele armazenamento um container resolveria o problema,
perfeitamente, mas o refeit6rio e o vesLifrio podiam fazer para dar um pouch
mais de dignidade para des pois era critica a situagao; data Femanda disse que
ja fazia um tempinho que esteve com des e at6 pensaram onde tinha mesmo,
onde fizeram por conga aquela garagem que Hlcava mats pr6ximo do muro, um
local mats adequado para estar fazendo; dais Wanderley disse que na
sequ6ncia nio perderia espago e ficava prftico; perguntou ainda se mesmo com
tudo aquino o plano da PPP para a sequencia, para posterior aquino estava
caminhando?; ela disse que acreditava assim: des teriam uma reuniio da
comissio em brave porque estava dando o puzo das empresas da iluminagao,
se ela n5o estivesse enganada dia quinze ou dia dezenove, des teriam que
protocolar; entgo at6 1a para o dia vinte iriam se reunir novamente, entio iriam
aproveitar e tratar daquele assunto; entio na semana seguinte poderia ser que
houvesse a publicagao para chamamento das empresas para apresentar o projeto
dai, de repente, poderia avisar des -Vereadores, quando fosse publicado para
que pudessem estar acompanhando if no site; naquele memento o Vereador
Wilian questionou sabre o edital data Sra. Femanda disse que ja, que estava
aguardando e que tiveram dual empresas que manifestaram interesse e, no
momento, estavam aguardando os prqetos, era o que tinha falado, tinha
sessenta dias para apresentar; com a palavra o Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio
perguntando sabre a inclusgo na PPP do novo pr6dio da Cimara Municipals o
Sr. R6mulo disse que aquele assunto ainda nio havia fido destacado pda
Administragao Executiva e que havia um Oficio da Cfmara solicitando tal
benf'eitoria e que, particulamlente, ele entendia que aquela seria a melhor
solugao para o novo pr6dio; disse tamb6m que ele acreditava sim que tudo syria
possivel e quanto houvesse maiores detalhes, conversariam a respeito do
assunto; o Sr. Erivelton teceu vfrios comentirios a respeito das defici&ncias
fisicas que o pr6dio da Cfmara sofria coin o passar do tempo e com a urgente
necessidade de mudanga, solicitou ainda, que quando comegassem as
discuss6es sabre aquele assunto, para que a Comissio Executiva incluisse
funcionfrios representantes do Legislativo nas discussdes; o Sr. Wanderley
Teodoro Filho tamb6m teceu comentfrios a respeito do assunto, citando
diversas situag6es difrias que o pr6dio da Cfmara sofria ha ands e o Sr. R6mulo
disse concordar com as novak construg6es tanto para o pr6dio da Prefeitura
quanto para a Cfmara Municipal; a seguir, a sra. Femanda solicitou para que
dessem continuidade no assunto a que foi proposta aquela Audi6ncia Pabiica,
com relagao ao Cemit6rio Municipal e havendo concordfncia de todos, ela
disse quando se falava de uma proUegao de construir maid mil e cinquenta
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a fda o sr. Nilson lembrou que a empresa que fazia aquela parte de cemit6rio a
viabilidade era rapida, nio demorava mais; a sra. Fernanda disse que quando se
falava em termos de demora no licenciamento, ela achava s6 o fate de, no hole,
trabalhar arima do solo tinha que comprovar quais Cram as vedag6es, today as
certificag6es e normas para aquino; achava muito mats tranquilo dos drEaDs
ambientais competentes estarem analisando, pois quando se falava que ida
fazer um Cemit6rio, abaixo do solo, homo os que existiam e ja estavam, ela
achava que com tudo que discutiam de lengol freatico, nascente e
contaminagao, achava que nio haveria tanto tempo para que pudesse conseguir
o quando antes fizesse; com a palavra o sr. Nilson dizendo que, quando a
empresa comegava um projeto, em menos de um ano e meir ja estava
construindo, entio nio tiveram problema com a parte ambiental de solo, era
totalmente diferente o tratamento, no hoje, a formagao dos novos; a sra.
Femanda disse que a pandemia troupe diversas situag6es diferente, antigamente
as pessoas ficavam velando deus antes queridos por vinte e quatro horns, trinta
horas e que, no hole, as pessoas tinha at6 modo de it ao ve16rio de algum
conhecido; entio com aquilo e nio labia se foi observado, tiveram que fazer
resolugao diminuindo o tempo, a questao do nQmero de pessoas na bala, ngo
tendo a noire, tudo isso para nio prolongar no ambiente e o risco de
contaminagao; da{ tiveram a questao de pessoas com COVID ou suspeitas que
n5o podiam ter ve16rio e ela achava que aquilo tudo ja mudou muito; acreditava
que fora de la, tiveram visitando vfrios outros, nio ficava funciongrios a nolte
ou tamb6m n5o tinha ve16rio a noite e ainda tinha o vigilante que ficava por la,
tinha uma senhora que fazia o cafe, cuidava dandy dodo o apoio e conforto que
a famflia precisava naquele moments; entio des tinham ainda aquele
diferencial, nio era cobrada a bala de ve16rio sends que fora do municipio tinha
aquilo ou at6 de pagar uma taxa se era outra funerfria que ida levar ou taxa de
cemit6rio e que naquela parte, Jaguariuna era muito tranquila em relagao
aquilo; com a palavra o sr. Nilson dizendo que, em Jaguariana tinha aquele
diferencial onde o ve16rio ngo tinha Gusto nenhum para a familia, a Qnica coisa
que tinha era quando a pessoa tinha um tQmulo, pagava a abertura e a taxa de
sepultamento e quando nio tinha, comprava e adquiria o ttlmulo; solicitou ainda
que a sra. Femanda que colocasse t6mulos temporarios e, homo estava se
fechando, se pudesse fazer locagao pris existia uln typo de locagao, tamb6m; a
sra. Secretiria disse que tinha taxa de sepultura temporaria, era uma taxa
diferenciada da aquisigao, entio o que acontecia?, a pessoa poderia optar pda
[emporaria e pagar a taxa, ela nio recordava o valor, talvez mil e pouch ou,
tamb6m, a sepultura assistencial era quando a pessoa estava inserida dentro dos
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crit6rios s6cio econ6mico do servigo social, era atendida e tinha a sepultura
temporaria cedida sem ter o Gusto; dai depois de tr6s ands, publicava o edital de
exumagao, acionava a familia para poder fazer exumagao e guardar no niche; o
sr. Nilson disse que, outra ideia era fazer um edital; a sra. Femanda pediu
licenga por interromper e falou que, por locagao ela achava que n5o tinha coma
fazer porque tinha a questao do parcelamento, entio a pessoa, mesmo na
temporaria, poderia parcelar, entao, nio tinha homo cobrar um parcelamento
por tr6s ands, ja tinha o valor e ela poderia paicelar; o sr. Wanderley disse que
via a temporaria e a locagao, praticamente homo a mesma modalidade, e a sra.
Femanda disse que acabava sendo a mesma coisa, s6 nio era chamada de
locagaolcom a palavra o sr. Jose Munoz que tinha uma dQvida dizendo que, no
hoje, a Bom Pastor tinha uma permissao de estar operandi os servigos, desde
noventa e tr6s, e perguntou o que a Bom Pastor oferecia para a Cidade, que
beneHcio trazia, tinha uma contrapartida por ser s6 a empresa operandi o
servigo ou nao; tomou a palavra o sr. Nilson dos Santos dizendo que, a
permissao foi feita atrav6s de edital de chamamento em mil novecentos e
noventa e tr&s, foi colocada algumas regras para a empresa e at6, no hoje,
estava sends cumprida que era: o servigo de assist&ncia social comprovado pda
Promogao Social onde era feito, totalmente gratuito para as pessoas; o Vereador
Jose Muniz quid saber homo era a forma gratuita; o sr. Nilson disse que, era
gratuito, des davam o caixao, a preparagao e o servigo de enfermagem para a
pessoa, onde era nevada at6 o ve16rio; com a palavra o sr. Wanderley
perguntado se o sepultamento social que a Prefeitura fazia e que a Rita
autorizava, a Prefeitura nio pagava; o sr. Nilson disse que nao, dentro do
Municipio ela nio tinha Gusto nenhum; dais sr. Jose Muniz perguntou se,
realmente, ngo tinha Gusto; o sr. Nilson disse que nenhum, tinha Gusto quando
era fora do Municipio; o sr. Jose Muniz perguntou, novamente se o sr. Nilson
tinha certeza daquilo e o sr. Nilson disse que tinha certeza absoluta e que
aflrtnava para ele que nio tinha Gusto, tinha um Gusto da seguinte donna:
quando ia album Vereador la, atrfs do Prefeito, da Rita Zapella e ela autorizava
outro tipo de funeral, era autorizado por ela, nio era feith por des, aleat6rio; o
sr. Jose Muniz disse que n5o era aquela informagao que foi passada para ele;
entio o sr. Nilson pediu que fosse passada a informagao direito para que
pudesse informar corretamente ao Vereador colno era f'tito; o Vereador disse
que questionou porque, desde noventa e tr6s nio vinha uma empresa; o sr.
Nilson disse que teve uma renovagao na 6poca do sr. Maurizio; em noventa e
tr6s, disse o sr. Jose Muniz e ser era a Qnica; o sr. Nilson disse que foi em outra
gestao e nio em noventa e tr6s, era na 6poca do sr. La6rcio Gothardo e que
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depois teve uma renovagao de contrato; o sr. Jose Munoz perguntou se era uma
permissao e se tinha validade at6, no hoje; o sr. Nilson disse que sim, validade
at6, no hoje, era indeterminado; com a palavra a sra. Fernanda dizendo que
tinha uma lei oito, nave, tito, sete de noventa e cinco onde ela poderia, se ele
quisesse fazer um requerimento ou indicagao para responder aquilo por que a
forma como eram feitas as concess6es, antes de noventa e cinco e, posterior
aquilo poderia haver ou nio chamamento ou prqeto de lei, de ampliagao de
mercado, ela nio saberia dizer os termos t6cnicos pris teria que pegar e mandar
depois e que estava verificando justamente aquilo naquela semana e at6 foi
justamente o motivo do pedido de poder reagendar porque estavatn com
bastante demanda e queria frazer maid coisas prontas para que, justamente, nio
Hicasse com aquelas dQvidas no ar mas, poderia estar veriHicando e
encaminhando a Casa; com a palavra o sr. Nilson dizendo ao Vereador Muniz
que, inclusive ele ja atendeu funerais a pedido do Vereador, gratuity; o
Vereador disse que n8o era gratuito, toda vez que a pessoa ligava para ele is
dual, tr6s horas da manhi e nio conseguia falar com a Rita Zapella, ele era
procurado e o Qltimo que procurou por ele disse que, passaram um valor de doin
e meio; o sr. Nilson disse que era para ver direito; dado Vereador disse que ele
falou que era de grata; com a palavra a sra. Fernanda dizendo que aquele
assunto n5o era nem para entrar na discuss5o mas, era importante analisar: o
que custou, a pessoa comprou a sepultura ou o Gusto foi funerario?; eram coisas
distintas; o vereador Jose Muniz disse que era servigo funerfrio; novamente
com a palavra, a sra. Femanda disse que a pessoa tinha a opgao coma foi
falado, da sepultura temporaria assistencial, se ela se enquadrava nos direitos
assistenciais, ela ngo tinha que pagar a aquisigao de uma nova sepultura, podia
pedir pda sepultura assistencial poderia, inclusive acionar a Assist6ncia Social
ja antes daquilo ou poderia requerer, fazer o sepultamento, depois encaminhava
o protocols, era analisado e com o deferimento da Assist6ncia Social; com a
palavra o sr. Jose Muniz perguntando quando era acionado o servigo social n5o
pagava; ela disse que ngo pagava; dado Vereador perguntou a Secretfria se
tinha certeza daquilo; naquele memento ela pediu que fosse passado o nome da
pessoa para levantar aquilo; novamente, o Vereador perguntou se a Prefeitura
nio pagava mesmo, todo o servigo que a Assist6ncia Social fazia, nio pagava;
com a palavra o sr. Nilson dizendo que ele ja fez funeral gratuito, totalmente
gratuiLo, a empresa doava o funeral gratuito, brava a note do funeral gratuito,
aqua e imposto do funeralgratuito que, na realidade, no contrato n5o era para a
empress pagar imposto, ele nio ida entrar naquele m6rito porque nio fazia
diFerenga; disse que, is vezes, a familia chegava para fazer gratuity :,.go
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empresa poderia protocolar e, de repente, a empresa tinha uma area e queria
licenciar para aquele fim ]nas tinha que fazer a Parceria Publica-Privada, ou ter
a questao da concessao; ent5o poderia ser, cern por cents da empresa trazer a
area licenciada e ela construir, podia ser que a Pre6eitura conseguisse uma area
nulna contrapartida de um loteamento e licenciava e que tinha uma area para
des, o que era importante era que sabiam que tinham um espago e que
precisava iniciar, soltar o edital, o chamamento e comegar a se movimentar
mesmo porque, tudo dependia de aprovagao, audi6ncia publica, passar pda
Camara; o sr. Erivelton achava que dada sim, porque tinha bastante lugar
fazendo PPP; o sr. Wilian disse que teria que ser uma bela area polo projeto que
6oi aprovado naquela Casa; voltando a faIR o sr. Erivelton disse que talvez
estaria sendo redundante na pergunta, novamente, maid qual era o valor m6dio
que custaria o projeto na area escolhida; a Secretfria disse que ainda estavam
fazendo os cflculos que, provavelmente, haveria uma redugao porque seriam
caixas individuais, entao, na verdade, a area acabava sendo dividida polo
nQmero de caixas que haveria no local, ent8o com aquilo era at6 maid tranquilo;
o sr. Erivelton perguntou se a redugao era a respeito da taxa e ela disse que sim,
por6m o Vereador estava falando maid sobre o Gusto da obra em si; a sra.
Femanda perguntou se era para des, em si; e disse que n5o tinha diferenga
porque a quadra ja era feita por des e que iriam otimizar espago e conseguir, o
Gusto que tivesse, deu um exemplo, vai usar maid material, a mgo de obraja era
do pr6prio cemit6rio, vai usar maid material por6m, teriam maid caixas, entao,
comulnente, era um peso o outro; o sr. Erivelton disse que tudo bem, estava
tranquilo; o sr. Wanderley disse que precisava era aquilo, porque estava numa
situagao que passava por la, verificava, chegava e colocava e ngo tinha um
posicionamento, a Secretdria disse que entendia o carinho que ele tinha pele
Obras, enfim, polo departamento do ve16rio polo tempo em que trabalhou la e
acompanhava e que ela achava naturale coerente que fosseln chamados para
prestarem esclarecimentos porque se havia davidas, a melhor forma era sentar e
conversar e expor, as dificuldades existiam mas, estavam la para trazer solug6es
ngo para falar que nada dava, tinha que encontrar uma forma de resolver;
naquele moments o sr. Wanderley perguntou se algu6m mais gostaria de fazer
um questionamento porque da parte dole estava perfeito e assim que tivessem
uma posigao em relagao a PPP, iriam se falando e agradeceu a todos pda
presenga; a Secretiria agradeceu e que continuava a disposigao na Secretaria e
quem tivesse alguma dQvida e, com relagao ao questionamento do Jose Muniz
poderia estar indo la e conversar, ela explicaria judo certinho; o sr. Nilson
agradeceu pda oportunidade de estar la, disse aos Vereadores Jose Mu2iz e
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Wilian MorTinho e que estava if a disposigao para qualquer esclarecimento que
poderia procurar na empresa que ida informar coma era o procedimento da
assist6ncia social e que tinha tudo registrado os funerais, n8o era nada oculto; se
pedissem o processo de alguma pessoa ele tinha la e maria o levantamento na
hora; o sr. Jose Muniz pediu para o sr. Nilson vicar eln paz e que era s6 para
esclarecer; o sr. Nilson disse que gostava de transpar6ncia, n5o gostava nada
oculto data Secretgria disse que nio era nem questao de gostar, pelo ments,
para ela em questao de Poder PQblico tinham a obrigagao e dever; ele disse que
qualquer coisa passaria para a Femanda e que o Diretor da Bom Pastor estava a
disposigao para o que precisar, estava as ordens, era s6 entrar em contato com
ele que passaria para o Diretor que ida orientar tudo que fosse preciso. O
Presidente agradeceu a todos e encerrou aquela Audi6ncia Publica. Nada maid
havendo a tratar, lavreia presente ata que aida e achada conforme, vai
devidamente assinada.

1/ \. ,/ ,L '.. .,/cg
Vereador elian Barboii'Zo Morrinho

Presidents da Comissio Constituigao, Justiga e Redagao

Presidents da Comissio Obras,
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Vereador
Presidents da Comissio
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